

« LES CHEMINS DE LA SANTE »



C'est sous un soleil radieux que se sont déroulées les 2 matinées de randonnée sur les plages de Paea et Punaauia dans le cadre de la semaine « Marche Pour Ta Santé ».

Évènement qui a concerné l'ensemble des élèves de 5^{ème} du collège soit près de **150** élèves.



Premier cours de va'a : le plus important la sécurité



Début de la marche direction : la plage Vaiava au pk18



Changement d'équipage au bout de 700 m. Et on continue la marche





Caisse de Prévoyance Sociale
Te Fare Turuūta'a
Votre Protection Sociale,
Notre Métier



Stand Beach volley



Stand Jeux Aquatiques



Stand Infos Santé





Même si le soleil est allé se cacher, les sourires sont toujours là.



En plus de promouvoir l'activité physique. Sensibilisation à la protection de l'environnement en ramassant les déchets pendant la marche





Tous ensemble pour ranger le matériel





Cette action nous a permis de montrer aux élèves qu'il est tout à fait possible de faire de l'activité physique de manière ludique et surtout près de chez eux.



